

Six autres bataillons ont fait le service dans le Bas-Canada, mais seulement pendant quelques mois; ils étaient aussi repartis comme suit:

1er bataillon, Québec.....	863
2ème do do .....	834
3ème do do .....	614
1er do Montréal.....	450
2ème do do .....	576
3ème do do .....	296
	3,638

Il y eut environ 12,606 miliciens sous les armes pendant de courtes périodes variant depuis deux jours à deux mois, ce qui donne un total de 23,525 miliciens du Bas-Canada qui ont été sous les armes pendant une période plus ou moins longue durant la guerre, et qui étaient repartis comme suit:

9 bataillons de la milice incorporée.....	6,617
6 do Montréal et Québec.....	3,638
Cavalerie.....	183
Artillerie.....	163
Voyageurs.....	323
Hommes appelés sous les armes pour de courtes périodes .....	12,606
	23,525

Autant qu'il a pu être constaté le nombre des troupes régulières de service en Canada pendant la guerre se montait à peu près à 13,000 hommes et était compris dans les régiments suivants: le 1st. Foot (le 1er bataillon seulement), le 8th King's Own, le 10th Royal Veterans (un bataillon seulement), les 13ème, 40ème, 41ème, 49ème, 89ème, 100ème, 103ème et 104ème (Nouveau-Brunswick), et de plus le Régiment Royal de Terre-Neuve, les Meurons, les Fencibles et le Glengarry, le 19ème Dragons Légers, environ 800 soldats de la Marine Royale et matelots et 500 hommes de l'Artillerie et du Génie.

La guerre de 1812-15 a duré l'espace de quarante-deux mois, dont vingt-neuf passés dans les opérations militaires actives, savoir:

1811.—Septembre. Guerre imminente. Préparatifs des deux côtés.

1812.—1er juin.—Première attaque sur l'Île aux Noix.

“ 18 juin.—Les États-Unis déclarent la guerre.

1814.—17 septembre. Dernière bataille. 24 décembre. Traité de paix signé en Europe.

1815.—1er mars. Traité publié en Canada.